

600 Mitglieder

Erstellt 03.04.09, 17:52h

Der Turnverein Alpenglüh'n Fischenich 1894 zählt fast 600 aktive Mitglieder, etwa die Hälfte davon sind Kinder und Jugendliche.



Jörg Fischer ist TVA-Vorsitzender.

Die Turnabteilung vereinigt derzeit Angebote in Gymnastik, Step-Aerobic und BOP, Badminton, Einradfahren, Mutter-Kind-Turnen, Kinderturnen und -tanzen, Badminton und Schwimmen.

Zur Volley ball-Abteilung des TVA, dessen erste Herrenmannschaft aktuell in der Regionalliga spielt, zählen auch die Beach-Volleyballer mit eigenem Feld im Sportpark Hürth-Stotzheim und eine Gruppe von Hobbyspielern, die in Fischenich trainieren.

Der Vorsitzende des Vereins ist seit Juni 2008 Jörg Fischer, zweite Vorsitzende ist Helga Adam, die Witwe des im Januar 2008 verstorbenen, langjährigen Vorsitzenden Hans Adam. Erster Sportwart ist Gerald Dixel, Geschäftsführer Lutz Görlich.

Gegründet wurde der TVA 1894 als ein Verein von Schalmei-Spielern. In Vereinskreisen nimmt man an, das die Vereinsgründer sich den Namen „Alpenglüh'n“ gaben, weil sie als Bergbauarbeiter aus Süddeutschland in die Region kamen. Gesicherte Erkenntnisse über diesen Zusammenhang liegen dem TVA aber nicht vor.

Die Geschäftsstelle des TVA, Schmittenstraße 152a in Hürth, ist dienstags, 10 bis 12 Uhr, besetzt und dann auch unter 02233 / 15524 erreichbar.

<http://www.ksta.de/jks/artikel.jsp?id=1238747909422>

Copyright 2009 Kölner Stadt-Anzeiger. Alle Rechte vorbehalten.